

Sujet : [INTERNET] Monsieur le commissaire,

De : > Pierrehenri Chanquoi (par Internet) <pierrehenrichanquoi@gmail.com>

Date : 17/09/2020 23:12

Pour : ddt-ep-savignac-les-eglises2020@dordogne.gouv.fr

Monsieur le commissaire,

Suite à l'enquête publique pour le dossier du Domaine trufficole du grand Merlihot, je souhaite apporter tout mon soutien sur ce projet.

Premièrement, il s'agit d'un projet ambitieux qui peut permettre, je le pense, de dynamiser toute une filière d'excellence de notre territoire qui est la truffe !

Où certains pays ont déjà pris une longueur d'avance, devons nous encore laisser partir notre savoir faire, le potentiel de ces terres pour cette production? D'autant plus lorsqu'un projet structuré est proposé.

Deuxièmement, la loi est la loi (décret sorti en 2014 il me semble) néanmoins la taxe défrichement s'applique sur une partie des parcelles, un scandale à mon sens, sachant que comme nous le savons, les anciens chênes truffiers ont une valeur très très faible (voire inexistante) pour l'exploitation forestière, car ceux-ci poussent très peu dans ces terrains calcaires, et donc également un impact carbone très faible.

Défricher pour replanter, mais quelle logique, créer un espace entretenu, avec des arbres « vivants », et productifs. Bientôt nous devons payer pour avoir le droit d'entretenir notre territoire et participer au dynamisme et à la conservation de notre terroir...

Troisièmement, un projet réfléchi et réaliste prenant en compte les ressources en eau disponible, avec une étude d'impact effectuée et bien complétée. Ce projet souhaite tout simplement redonner VIE à ce territoire où peut s'inscrire parfaitement ce Domaine.

Monsieur le commissaire, j'en oublie sûrement beaucoup mais ce sont pour tous ces arguments que je suis très favorable à ce projet sans aucune réserve qui ne peut que permettre à la filière truffe et à son image d'aller de l'avant, bravo à cet homme et à ce beau projet.

En espérant que celui-ci se concrétise au plus vite.

Bien à vous

Chanquoi Pierre-Henri

Président des jeunes agriculteurs de la Dordogne

Élu à la chambre d'agriculture de la Dordogne responsable du « dossier » trufficulture.